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大阪難波ロータリークラブ週報 

今 日 の 卓 話 

２月１５日（木） 

テーマ 

 「大阪青年会議所時代の 

    活動内容について」 

卓話者  山川 正時会員 

ロータリー４つのテスト 次 回 の 卓 話 

２月２９日（木） 

テーマ 

   「旬の食材いろいろ」 

卓話者  

     西野 文秀会員 

 
言行はこれに照らしてから 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか 

４．みんなのためになるかどうか 

 大阪難波ロータリークラブ      例会日時 毎週木曜日 １２：３０ 

 創立 １９７６年８月５日      例会場  スイスホテル南海大阪7階 芙蓉の間 

 会長：福田 忠  幹事：森 圭司  会報・雑誌委員長：川浦文彦  事務局：安部亜希子 

 事務局 〒542-0076 大阪市中央区難波5-1-60 スイスホテル南海大阪５階 
 TEL 06-6632-3956  FAX 06-6632-3957  e-mail osaka-namba@poem.ocn.ne.jp 

国際ロータリー会長 ゴードン R. マッキナリー 

 ２０２３-２０２４年度 国際ロータリーのテーマ 

「世界に希望を生み出そう 」 

（第2660地区ガバナー 延原 健二 ） 

  ２０２４．２．１５  №２２１７ 

ニ コ ニ コ 箱 報 告 

前 回 の 合 計     ￥３０，０００ 

本日までの累計   ￥２,７８５，０００(102％達成) 

2月末の予算額    ￥２,７３０，０００ 

出 席 報 告 

前回 ２月８日 ３週前 １月１８日 

会 員 総 数 ７ ２ 名 
出席免除を除く      

ＭＵを含む  

修正出席率 7 2 . 3 0％ 

出 席 会 員 数 ３ ８ 名

出 席 率 ５ ８ ％ 

これからの予定  
2月16日（金）IM第4組会長・幹事会(金輪会)  2月18日（日）立春歌舞伎鑑賞会      
2月22日（木）休会                         2月25日（日）米山奨学生終了式             
2月29日（木）例会  
3月 2日（土）3日（日）令和6年能登半島地震キッチンカー支援ボランティア活動  
3月 2日（土）米山感謝祭                  
3月 7日（木）例会・臨時総会・定例理事会 
3月10日（日）6年生卒業記念親善試合兼ロータリー・ラグビーフレンドマッチ   
3月14日（木）
3月16日（土）会長エレクト研修セミナー（PETS） 
3月17日（日）大阪城リレーマラソン 大阪難波RC 能登半島支援チャリティー 
3月18日（月）～24日（日）献血活動      3月21日（木）例会  

第２９回例会  本日のプログラム 

開 会 （点鐘） 通算第２２１７回例会 

・ロータリーソング「限りなき道ロータリー」 

・ソングリーダー  山川正時会員 

・来客紹介     友好委員 

 

会 食 

・歌とピアノ    木下裕子 

・会長報告     福田 忠会長 

・幹事報告     森 圭司幹事 

・委員会報告    各委員長 

・出席報告     出席委員 

・ニコニコ箱報告  ＳＡＡ  

 

閉 会 （点鐘） 

 

 

  ♪限りなき道ロータリー  

 奉仕の理想 胸にひめ 

 友情花と 咲かせつつ 

 生きよう 今日も ニコニコと 

 ひとすじの道 ロータリー 

 限りなき道 ロータリー  

２月 結婚記念日 おめでとうございます 
 

     2月 2日 松井 潤会員ご夫妻    2月 3日 山田誠一会員ご夫妻      

    2月 5日 千田忠司会員ご夫妻    2月 8日 岡本真一郎会員ご夫妻    

    2月14日 飛田了介会員ご夫妻    2月19日 本間一成会員ご夫妻      

多かった。1987～04年生まれ：ゆとり世代、
「詰め込み教育からゆとり教育へ」残業よりも
ワークライフバランスを重視。上司からの「飲
みに行くぞ」きっぱり断る。カッコいい車やブ
ランドバックなどのバブル世代が縛られている
物欲から解放されている。学生時代からスマホ
を使いこなし、SNSを駆使して横のつながりや
共感を大切にする「俺が、俺が」と自己主張し
て生き残ってきたバブル世代には物足りなく映
る。1995年以降：Z世代、Windouws95発売して以
降に生まれた世代、家庭にパソコンが普及し始
めてから生まれた。真の意味でのデジタルネイ
ティブ。ITリテラシーが高く、SNSを解しての情
報収集、情報発言、人とのつながりを得意とす
る。私が思うにこの世代を紡ぐのは非常に難し
いと実感致しました。お互いの世代がどちらも
受け入れ寛容に接することが大事だと思いま
す。性別、職業、世代を共存させたクラブだけ
が適者生存できるのではないでしょうか。私の
会長年度に難波ロータリーの中期ビジョンを福
田幹事の草稿のもと策定させていただきまし
た。以後、西原会長、林会長、福田会長の下、
順調に会員増強されRACも含めた目標100名にす
でに迫っております。これも偏にスーパースポ
ンサーの千田元会長のご尽力に感謝申し上げ、
新しい世代を受け入れて下さった長兄会員の寛
容さ所以と思います。ただ会長年度が終わる
と、私も含め理事会からは外れ楽になるように
思いますが、どうかその後も副会長などにお付

きなりご指導のほどお願い申し上げるとともに
今後、会長幹事に就任される方々には是非、ご
留意頂きたいと願います。世代を紡ぐ処方とし
て(a)新しい会員のフォーラム参加への参加を
会長幹事主導で促して頂きたい。(b)新しい会
員はできるだけ多くの家族行事に参加していた
だきたい。(c)テーブル懇親会を多く重ね親睦
を図っていただきたい。(d)ロータアクトクラ
ブへ参加頂きたい。(e)同期会等、横のつなが
りをもって親睦を深めていただきたい。(f)元
会長用の名刺を新調し認知してもらう。ご清聴
ありがとうございまし
た。 

福田会長にクラブ奉仕・拡大増強委員会副委員長

の委嘱状。日髙会員にローターアクト委員会副委

員長の委嘱状が手渡されました。 



★来客紹介：飛田友好委員 
 
 米山奨学生 
     バーシニペレーラさん 
     
★会長報告：福田会長  
1.本日の週報をご覧下さい、北橋元会長が被災地
に２０００万円のご寄付をされた記事が１月３
０日付の北陸中日新聞に掲載されております。
素晴らしい支援活動だと思います。皆さま是非
ご一読頂ければと存じます。 
また本日ポスティングさせて頂いております、
大阪難波ＲＣとしての能登半島への震災災害支
援（内浦ＲＣ様とは別で）、こちらは被災地に
キッチンカーを派遣致しまして、未だ厳しい避
難所生活を強いられている皆様に温かい食事を
提供させて頂くという奉仕活動でございます。 
先月下旬に地区から、震災支援のための地区補
助金臨時費の受付が発表されまして、地区の予
算としては３００万円、１クラブ５０万円まで
という内容で、当クラブも申請し昨日承認さ
れ、すでに入金もされております。 こちらの
地区補助金プラス、本日の週報に記載の議事録
にもございますように、クラブの繰越余剰金の
中から最大２００万円を利用することを理事会
でご承認頂きましたので、そちらをこの奉仕活
動の原資とし、被災地の方に喜んで頂ける意義
のある活動をさせて頂きます。 
キッチンカーを手配しお食事を提供するのもそ
うですが、現地に行くには、私共だけでは無理
で、行政が認可している協力団体と連携をとる
必要がありましす。この度、川浦会員が共に奉
仕活動をしている、一般社団法人「地域活性化
プロジェクト縁ＧＩＮ」様をご紹介頂きまして
（写真付きの１／３１産経新聞をご覧下さい）
こちらと共同で活動を行いたいと思います。こ
ちらの団体は大阪府から依頼を受けて、キッチ
ンカーを出しておられる団体です。 
また「対口支援」について新聞記事にございま
すが、例をあげますと 
珠洲市の罹災証明書の発行業務を千葉市の職員
が 
能登町の避難所の支援に滋賀県の職員が 
輪島市の災害対策本部の支援に三重県の職員が 
志賀町の支援物資の仕分け作業に鳥取県の職員
が 
このように、総務省などが調整をし、全国の自
治体から被災地に応援に行かれている支援活動

を「対口支援」と言うそうです。 
キッチンカーの奉仕活動に際し、立花社会奉仕
委員長や理事会でも話し合いをさせて頂きまし
たが、補助金申請が至急であったことや災害時
のボランティアという事で、あまり時間があり
ませんでしたので、私の方で資料作成をし、皆
さまにお伝えするという事にさせて頂きまし
た。 
参加をご希望の方は来週２月１５日までに事務
局までご提出をお願い致します。 

2.こちらも本日ポスティングしております「ロー
タリー手帳について」、こちらはご使用されて
おられる方は従来通りで結構です。もらっても
使っていないという方は、ＳＤＧｓへの取り組
み（ムダ使いを減らす）という事や経費削減と
いう観点から、ぜひご協力頂ければと思いま
す。細かい話ですが１冊６６０円、仮に３０冊
で２万円程度の節約になります。重ねて申し上
げますが、お使いになられている会員様は従来
通りで結構です。 

 
★幹事報告：森幹事 
1.本日の週報に定例理事会の議事録を掲載させて
いただいておりますのでご確認ください。 

2.下期会費をまだお納めいただいてない方は、お
振込みよろしくお願い致します。 

3.２月２２日（木）の例会は休会となります。 
２９日は開催いたします。 

4.2660地区より、2024-25年度出向者へ委嘱状が届
いております。福田会長、日髙会員前の方へお
願いします。 

 
★委員会報告 
◇クラブ会報・雑誌委員会：松井委員 
「ロータリーの友２月号のご紹介」 
横P6  ロータリーの誕生とその成長 
縦P10 新潟県燕RC コロナ禍でロータリーを見つ
めなおす日々 
 
◇クラブ研修委員会：松浦委員長 
3月14日開催させていただきます「ロータリーを知
りましょう会」のご案内を本日いれさせていただ
いております。今回は例会終了後の開催を予定し
ておりますので、特に入会3年未満の方は是非、ご
参加ください。 
 
◇友好委員会：宮本委員長 
3月14日開催させていただきます新入会員歓迎会、

前回の記録  第２８回 ２月８日（木） 

バーシニペレーラさん送別会のご案内と、4月5
日開催させていただきます第二回友好ゴルフコ
ンペのご案内をいれさせていただいておりま
す。ご参加宜しくお願い致します。 
 
★ニコニコ箱報告：長崎副SAA 
福田 忠：先週土曜日、IM第4組ロータリーデー

及びフレッシュロータリアン研修交
流会にご参加頂いた皆様、お疲れ様
でございました。安部さん、休日出
勤ありがとうございました。 

森 圭司：先週土曜日、IM第4組ロータリーデー
及びフレッシュロータリアン研修交
流会ご参加頂いた皆様ありがとうご
ざいました。 

長崎 武：北陸の早い復興祈願！！ 
上江ひとみ：お世話になっております。連続例

会欠席お詫び。 
松井 潤：結婚記念日、自祝。例会欠席お詫

び。 
本間一成：早退お詫び。 

 
★大阪難波ＲＡＣへのニコニコ箱報告 
福田 忠：本日の例会、宜しくお願い致しま

す。 
北田好文：ラックの皆様、健康に気を付けて頑

張って下さい。 
西野文秀：寒い日が続きますが、体に気をつけ

て。 
松浦孝尚：例会頑張って下さい。 
清水一人：例会よろしくお願いします。      
         累計 ￥３８２，０００ 
 
★卓話      テーマ 「自己紹介」 
         卓話者  川口栄計会員 
1965年8月18目、奈良県の王寺町の産院にて生ま
れました。地元の保育園、小学校を卒業し、中
学受験に失敗し地元の中学に進学しました。内
申成績も良かったので奈良高校に行くようにと
担任からも校長、教育委員長だった叔父にも強
く言われましたが、当時仲の良かった友人が受
験する事もあり、大阪の私服の私学、桃山学院
に進学しました。案の定、遊びにはまり、ナン
パにパチンコに喫煙、飲酒と停学も2回食らい、
現在の私の原型が既にこの頃に完成いたしてお
りました。学校をさぼることが多く、欠席科目
もギリギリとなり、関西大学合格後も留年を避
けるため、39度の高熱の中、母親に学校に送っ
てもらい、何とか卒業した次第です。関西大学
社会学部に進学後は、更に遊びが増幅し、学生
ツアーに所属し、夏を沖縄で冬は栂池高原でス
キーの日々でした。学生ツアー出身は福田会
長、荒山会員、赤坂会員、藤原会員がおられま

す。また春には、当時のビザの限度 60日間、ハ
ワイでサーフインという名目で遊んでおりまし
た。またまたつけが回り、出席日数が足りない
ので3回生の折りは猛勉強しすべての単位を取得
したつもりでおりましたが、2単位を落とし留年
となりました。と言うわけで5回生の1年はたっ
た2単位のためにほぼ休みの大学に通うことにな
り、ミナミで働こうと思っておりましたが、家
の仕事を手伝えと言われ嫌々働いておりまし
た。1年も働くと要領も得てまいります。就職す
るつもりでおり内定も頂いておりましたが、懇
願する父親にもさすがに迷惑をかけたなと思い
家業を継ぐ決心をしました。25歳のおり縁あっ
て結婚しました。2男1女をもうけ34歳で別居
し、裁判が5年、39歳で離婚が正式に成立しまし
たが、私の居宅に未だ前妻は住んでいます。理
由は開かずともお分かり頂けると思います。39
歳で2度目の結婚をし、長女高1、長男中1、次女
小6がいますが大きくなるとあんまり相手にはし
てくれません。奈良の本社工場にて主に段ボー
ルをケースを生産し、関東埼玉にて紙器箱の生
産を行っております。役職は34歳で代表取締役
専務、39歳で社長職を継ぎました。現在は会社
の株式、子会社の株式ともに私が100%保有して
おります。また会社に賃貸している1部の土地建
物及び父親が個人で建てたビルを新会社で買い
取り、50歳の時に完済いたしました。 
入会したのは43歳の時、関大のお亡くなりにな
られた故仲川先輩にスイスホテルに呼ばれたの
で伺いますと、白野先輩と当時の山田会長がお
られ入会用紙に記入し、会社案内と履歴書を持
参して例会場にくるようにとの事でした。初め
は緊張しましたが、白野先輩、井上会員、西原
会員、久保会員と毎週のように飲み歩き、白野
先輩がうちの奥さんに入会の折り、木曜日は
帰ってこないと思ってくださいと言われたこと
を実感致しました。子供たちも当時は幼く、家
族旅行やクリスマス会も参加しておりましたの
で、楽しい思いを最初から満喫しておりまし
た。「世代を紡ぎ親睦と奉仕の精神を未来へ」
1947~49年生まれ：団塊の世代、堺屋太一の小説
が語源、第1ベビーブーム世代、日本の右肩上が
りを牽引した。1965～69年生まれ：バブル世代
「24時間戦えますか」長時間労働、接待ゴル
フ、麻雀、会食、勤務時間外労働も当たり前。
1960年代生まれ：新人類、経済人類学者栗本慎
一郎の造語、戦中戦後世代から「忍耐力がな
い」「甘えている」と揶揄されるもその新人類
も50～60代となり、ゆとり世代を「忍耐力がな
い」と嘆く。1971~84年生まれ：就職氷河期世
代、リクルート社の就職ジャーナルが語源。
「失われた世代」「ロストジェネレーション」
バブル経済の崩壊、契約や派遣、非正規雇用が

 ２月は「平和構築と紛争予防月間」です 


